

Le président de la Bolivie rejette des accusations sur une présumée dictature dans son pays



La Paz, 11 juillet (RHC)- Le président de la Bolivie, Evo Morales, a rejeté les accusations de la droite nationale qui signale que ce pays est gouverné par une dictature.

Au cours de l'inauguration d'un marché dans le district de Coripata, dans le département de La Paz, Evo Morales a affirmé qu'il s'agit d'une campagne de l'opposition encouragée par l'ambassade des États-Unis pour ternir l'image des autorités boliviennes.

Le président bolivien a ajouté que le problème de fond est l'existence d'une irritation de la droite car les gouvernements précédents n'ont rien fait en faveur du peuple en 12 ans.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/166614-le-president-de-la-bolivie-rejette-des-accusations-sur-une-presumee-dictature-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba